



CRISIS FINANCIERA EN LA SERENA

Alcaldesa Norambuena formalizó solicitud a ministro de Educación para adelantar recursos

Tras asegurar que no se podrán pagar los \$ 1.900 millones acordados en noviembre con los docentes, la ayuda del Mineduc se convierte en la única manera de subsanar la deuda previsional.

La crisis financiera de la corporación municipal de La Serena, hoy está más clara que nunca; con el cambio en la administración de la misma entidad, además del sostenedor, se ha logrado esclarecer el panorama real.

Paralelamente, los plazos de pago acordados con los docentes de la comuna para deponer el paro que sostuvieron poco más de un mes y la fecha del traspaso al SLEP, se acortan cada vez más, por lo que se ha vuelto necesario apurar soluciones, las que dependería de la ayuda que pueda brindar el Ministerio de Educación.

EN EVALUACIÓN

Así se ha mencionado y lo vuelve a reiterar la alcaldesa Daniela Norambuena, quien el pasado lunes se reunió con el ministro Nicolás Cataldo en busca de apoyo.

«Ya los diagnósticos están realizados, tenemos una deuda previsional de más de 28 mil millones de pesos en la corporación y eso hace que, desde el punto de vista financiero, la municipalidad no se pueda hacer cargo, y en ese sentido le hemos solicitado formalmente al ministro de Educación el adelanto de subvenciones para poder, de alguna manera, reestructurar la deuda y así finalmente cumplir con los deberes, que es el pago de cotizaciones de los profesores».

En concreto, el tercer pago acordado en noviembre entre el gremio docente y la corporación, el cual debe correr directamente por parte del municipio, estaría en especial peligro, e independiente del diálogo constante entre la edil y los dirigentes co-

munes del Colegio de Profesores, la alcaldesa recalca la imposibilidad de cumplir sin ayuda del ministerio. «Nosotros no vamos a poder resolver tampoco económicamente esos 1.900 millones de pesos; sin embargo, está toda la disposición para que podamos enfrentar el traspaso del SLEP de manera rápida y efectiva», comenta Norambuena.

Por su parte, desde el ministerio ya hay una respuesta positiva, al menos en lo que a gestión respecta, de manera que queda esperar la factibilidad de un plan de auxilio económico.

«Ante la solicitud de la alcaldesa de buscar alternativas administrativas para enfrentar el déficit financiero del municipio, el Mineduc se comprometió a activar los procesos desde el Nivel Central con la colaboración de la Corporación Municipal, con el

objetivo de evaluar el anticipo de subvenciones y priorizar las transferencias de FAEP 2025 para el pago de las deudas previsionales. Lo anterior se encuentra en evaluación y se informará los pasos a seguir al sostenedor», explicaron desde el Ministerio.

FECHAS CLAVE

El ideal de la edil sigue siendo el trabajo duro, valiéndose no solo de la disposición que han presentado en el municipio desde que asumió la nueva administración, sino también de la corporación y el ministerio, más aun entendiendo que, según aseguró la alcaldesa, «el traspaso del SLEP es un hecho, es una realidad a partir del 1 de julio». Con esa meta, la idea de la edil es «poder sanar la deuda para hacer un traspaso tranquilo».

Aun así, la autoridad municipal mantiene la posibilidad de una quiebra, asegurando que el monto a pagar mensualmente por concepto de cotizaciones está lejos de lo que el municipio se puede permitir con el nivel de deuda que presentan.



SARMIENTO EN EL NORTE

Encuéntrelos en La Recova Librería MACONDO +56961208103

<http://sitiohabitadecolores.cl>
macondolibreria@gmail.com
libreriamacondo219@gmail.com

TODO NISSAN

REPUESTOS ORIGINALES Y ALTERNATIVOS

BAQUEDANO #825 COQUIMBO

ADemás CONSULTE POR REPUESTOS PARA

SERVICIO DE ENCARGO Y DESPACHO PARA TODAS LAS MARCAS

☎ 51 2320313 | 📞 +569 33532539

Email: multipart825@gmail.com

TODO NISSAN HORARIO DE ATENCION DE LUNES A VIERNES DESDE LAS 09.10 A LAS 17.00 HRS Y SABADO DESDE LAS 09.10 A 13.30 HRS.